

Sportler bereiten sich auf die Landesmeisterschaften vor

Nach dem Ende der Kreiseinzelmeisterschaften rücken für die Billard-Spieler die Partien in Merkstein in den Fokus

Girbelsrath. Nach Beendigung der Kreiseinzelmeisterschaften bereiten sich die Billardsportler des Billard-Kreisverbandes Düren auf die bald beginnenden Landeseinzelmeisterschaften vor. In der Disziplin Freie Partie Spielklasse 6 dominierte Gunter Weyer vom BSC Girbelsrath seine Konkurrenz und wurde ohne Punktverlust vor Thomas Skora (BSC Girbelsrath) und Wernard von Straeten (BC Winden) Kreismeister. Bei den in Girbelsrath stattfindenden Meisterschaften des Karambol-Billard-Verbandes Mittelrhein zählt Weyer mit seinen erzielten Ergebnissen zum engeren Favoritenkreis in die-

ser Klasse. Sieger der Klasse 5 wurde Jochen Teschke vom BSC Birkesdorf vor Gerd Zillken (BC Winden) und Hinrich Lühring (BSC Birkesdorf). Im Finale konnte sich Jochen Teschke mit 80:69 nach 20 Aufnahmen knapp gegen den Routinier Gerd Zillken behaupten. Beide Spieler werden den Kreis Düren bei ihren Landesmeisterschaften in Merkstein repräsentieren.

Für die Landesmeisterschaft der

Klasse 4, die ebenfalls in Merkstein stattfindet, gilt Walter Marx (BC Winden) als Favorit. Bei seinen Kreiseinzelmeisterschaften erreichte er mit einem Gesamtdurchschnitt von 8,06 die Qualifi-

kation für die nächsthöhere Spielklasse und verwies Heinz Peter Brandt (BSC Merzenich) und Werner Classen (BSC Gürzenich) auf die Plätze. Patrick Becker (BC Winden) wird nach seinem Auftritt in der Klasse 3 bei einem GD von 13,33 ebenfalls „aufsteigen“.

Höchstserie

Sein Finale gegen Heinz Nießen (BSC Birkesdorf) war allerdings ein hartes Stück Arbeit, das mit dem Ergebnis 200:175 nach 16 Aufnahmen endete. Hierbei erzielte der Birkesdorfer eine Höchstserie von 82 Punkten und ist ebenfalls für

die Landesmeisterschaft Klasse 3 in Winden qualifiziert. Den dritten Platz belegte Dirk Dienes (BSC Düren 58).

Für die Disziplin Freie Partie Klasse 2 konnte sich kein Spieler qualifizieren. In der Spielklasse 1 startet jedoch mit Helmut Künstler (BSC Birkesdorf) ein Bundesliga-erfahrener Billardsportler. Bei den Senioren über 60 Jahre überzeugte Dieter Reimer (BSC Merzenich). Nicht überraschend verwies er Hinrich Lühring (BSC Birkesdorf) und Gunter Weyer (BSC Girbelsrath) auf die Plätze. Für die Landesmeisterschaft dieser Klasse in Bergisch Gladbach ist sowohl der Mer-

zenicher als auch Hinrich Lühring qualifiziert. Auch Gunter Weyer kann sich als „erster Ersatz“ noch Hoffnungen auf diese Endrunde machen. Vor allem die neuen Gesichter, die vom Dreiband zu ihrer alten Liebe Karambol-Billard zurückgefunden haben, und das „Zugpferd“ Helmut Künstler, der in seinen Partien das Serienspiel anschaulich demonstriert, hauen den technischen Disziplinen wieder mehr Leben ein. Gestiegene Starterzahlen und die Tatsache, dass in der Dreibandhochburg Merzenich wieder Freie Partie trainiert wird, lassen die Zuschauer hoffen. (uh)